

---

## 16 Montreuillois

---

### *MONTREUILLOIS EXPRESS*

---

#### **LES CLUBS ROTARY DU LITTORAL JOUENT LES PÈRES NOËL**

**ÉTAPLES.** André Opigez, responsable du dépôt des Restos du Cœur de la Côte d'Opale, a accueilli des membres des treize clubs Rotary du secteur qui, grâce à diverses opérations, ont récolté plus de 10 000 €.



Une somme qu'ils ont consacrée à l'achat de denrées pour les cinq cents petits, âgés de douze à dix-huit mois, qui sont bénéficiaires de l'association.

Il s'agissait essentiellement

de produits d'hygiène, de lait et de plats préparés. Trois palettes ont été livrées en présence, notamment, de Pascal Bodet et de quelques membres du Rotary et des Restos. Les Restos du Cœur d'Étaples bénéficient à 7 200 personnes, réparties dans 39 communes, de Wissant à Verton en passant par Montreuil, Fruges ou encore Théroouanne. La livraison comportait 230 l. de lait, 1 875 assiettes, 280 gels corps et cheveux, 70 lotions de rinçage, etc. L'équivalent a été livré à Dunkerque.